

石神中学校だより

第2号



発行日：平成29年4月28日（金）

【教育目標】

- ・自ら学習する生徒
- ・正しく判断できる生徒
- ・健やかな生徒

発行者 校長 高橋知宏

本年度の重点目標

「目標を持ち、強い意志と実践力でやり抜く生徒」！

本年度は、この重点目標のもと、本校職員が一丸となって、子どもたちの成長を支えてまいります。

子どもたち一人ひとりが持っている夢をかなえるためには、夢の実現のための目標を持ち、その達成に向けて、自ら積極的に課題を見つけ、その課題解決に向けて様々な困難に立ち向かい乗り越えようとする姿勢が大切なことだと思います。

これから的一年間、このことを念頭に、様々な向上策を具体的に実践し、子どもたち一人ひとりが「夢への努力」を続けることができる「強い意志」を高めていくことができるよう努めていきたいと思います。保護者の皆様にも、そのような点を踏まえて、ご協力いただければ幸いです。

3年生は修学旅行、1・2年生は体験学習楽しんできました

3年生は、修学旅行で12～14日まで東京方面に行ってきました。1日目は、穏やかな春の陽ざしのもと、班別自主研修で鎌倉の歴史と風情に触れるました。自主研修終盤では、にわか雨にあいましたが、充実した活動ができました。夜は、劇団四季のアラジン、ノートルダムの鐘を観劇し、その迫力に圧倒されました。2日目の東京都内班別自主研修では、各班が思い思いに都内の目的地を訪ね、ほぼ時間通りに計画を実行することができました。そして、東京ディズニーリゾートで夜まで楽しみました。3日目は、まず国会議事堂を見学し、スカイツリーに向かいました。好天に恵まれ、地上450mの展望台から広範囲に東京都心を眺望することができました。その後、浅草寺付近を散策し帰途につきました。3日間、一人ひとりが石神中学校の「顔」としての自覚を持ち、この修学旅行を陰で支えてくれた方々への感謝の気持ちを忘れることなく、節度を持って、時間を守り行動することができました。この経験を、今後の成長の糧にしてほしいと思います。



【東京ディズニー・シーで（3年生）】



【国会議事堂前で（3年生）】



【浅草で（3年生）】

2年生は、13日に仙台方面に行きました。仙台駅前から、班別自主研修をスタート、仙台市科学博物館に集合ということで行いました。修学旅行に向けてのいい経験となりました。

1年生も、13日に会津若松方面に行ってきました。班別自主研修を行い、県立博物館をスタート、集合とし、自分とし、自分たちで立てた計画に基づいて行動できました。

これらの体験活動の目的は、自然や文化遺産に触れることや楽しい交流を通して好ましい人間関係を育てるこによって、いろいろなものに興味関心を持ち自分を高める糧にすること、自分を取り巻く多くの人々の助けがあって、はじめて自分たちの活動が成り立つという感謝の気持ちを知ること、事前に計画を立て、それに基づいて行動する経験を通して、計画性や行動力を身につけていくことです。豊かな人間性を育むためには、様々な経験、体験が必要です。そのための機会を多く設け、活動を見守っていくことによって子どもたち一人ひとりの成長を促していきたいと思います。



【県立博物館で（1年生）】



【仙台市街地で（2年生）】